



Puedes ver todas las fotos de nuestra tradicional comida



de Navidad



donde nos acompaña [@mdcospedal](#) y nuestro presidente [@pacocanizares](#) en

<https://goo.gl/AX9Pe1>



Inaugurada la pista municipal de pádel

El alcalde de Cinco Casas, Miguel Ángel Rosado Huertas, ha inaugurado la pista municipal de pádel en compañía del viceportavoz del Grupo Popular David Marín, el vicepresidente de la Diputación, Gonzalo Redondo y el concejal popular de Alcázar de San Juan, Eduardo García. Se cumple así una demanda de los jóvenes del municipio y se realza el trabajo que desde el ayuntamiento se está realizando con la juventud. David Marín ha señalado que “acciones como esta refrendan el compromiso del Partido Popular con los ciudadanos y con las demandas que plantean”.



Miguel Angel Rosado Huertas con David Marín



Pista de Pádel